

# Hommage à André Babou

Dimanche 2 février, l'annonce du décès d'André Babou à l'âge de 82 ans a plongé l'aviculture gersoise dans une profonde tristesse.

En étroite collaboration avec son Président Jean Abadie, André Babou a été le développeur de cette aviculture gersoise. Directeur du Groupement de Productivité Avicole (GPA) en 1961 et de la CODAM en 1969, il a pris cette aviculture au stade de la « *glosse et des petits poussins* » pour en faire en moins de 30 ans un secteur des plus performants du département. Excellent technicien, la précision de ses diagnostics, la nature de ses préconisations, la pertinence de ses conseils ont fait de lui un grand spécialiste du monde de l'aviculture. Dans une région des plus traditionnelles, il a su avec pédagogie faire évoluer les mentalités sachant concilier « *l'immuable et le changement* ». Il a incité les producteurs à connaître d'autres régions, d'autres tech-



niques, à chercher des modèles ailleurs, sachant « *que l'on ne s'épanouit pas à l'ombre de son clocher* ».

André était un homme de rigueur, déterminé qui aimait les rapports de compréhension, de compétence et d'amitié. C'était un humaniste qui a su concilier sa profession, son entreprise et sa famille. Il aimait la vie et faisait un métier qui lui plaisait. Il donnait toujours l'impression d'être heureux,

il aimait les gens et cela se voyait.

Lui qui venait d'Algérie, s'est très vite immergé dans l'environnement gersois. C'était un passionné, un passionné de tout : foot, rugby, boule Lyonnaise, chasse... avec une forte implication dans toutes les associations auxquelles il a adhéré. Il a été apprécié pour sa rigueur, sa détermination, le respect des autres et de ses engagements. Avec sa convivialité, sa simplicité et sa gentillesse, il est très vite devenu plus Gascon que les Gascons.